



Spielbericht vom 4. Spieltag der AK30 Herren auf dem Lindenhof

Am Samstag, dem 12. Juli 2025 fand der letzte Spieltag in der 5. AK30 Hessenliga Nord der Herren des HGV statt. Erneut im Abstand von zwei Wochen nach den beiden letzten Aufeinandertreffen trat die Mannschaft des BVGC nun bei ihrem Heimspiel gegen die Mannschaften vom Golfclub Fulda Rhön, vom Golfpark Idstein und vom Golfclub Kassel-Wilhelmshöhe an.

Auch wenn der Aufstieg in die vierte Liga durch die bisherigen Leistungen in der laufenden Saison (Tagessiege an den ersten drei Spieltagen) schon erreicht war, wollte das Team um Captain Matthias Gehrke sich angemessen in die nächsthöhere Liga verabschieden und auch zuhause eine überzeugende Leistung abliefern. Und so wurde im Laufe der Woche noch die eine oder andere Trainingsrunde absolviert. An den beiden Abenden vor dem Spieltag wurden zudem mehrere Spieler gegnerischer Teams bei ihren Proberunden angetroffen, und ein sympathischer Austausch bestätigte wieder einmal das überaus freundschaftliche Miteinander in dieser AK30-Liga.

Am Turniertag herrschten ideale Spielbedingungen bei angenehmen Temperaturen und mäßigem Wind. Der Platz präsentierte sich in einem einwandfreien Zustand, wenngleich die Grüns hier und da ein wenig Spurtreue vermissen ließen. In Absprache mit der Mannschaft waren von den Greenkeepern gut anspielbare Pin Positions gesteckt worden, zumal der Golfplatz mit seinen zahlreichen Wasserhindernissen wie immer ausreichend Potenzial für Drama bot.

Ab 11 Uhr ging es – ausgestattet mit Getränken, Obst und kleinen Snacks – auf die Runde. Mehrere Spieler wurden von Caddys unterstützt, wenngleich das Outfit von Henrik Adelman als Caddy seines Captains unübertroffen war (siehe Foto). Als die ersten Ergebnisse ins Clubhaus kamen, zeichnete sich ab, dass auch an diesem vierten Spieltag für den Tagessieg kein Weg am Team des BVGC vorbei ging. Die Bestleistung der Mannschaft erzielte Christian Brockhoff mit einer starken 76, dicht gefolgt von Jan-Niklas Reimann (77 Schläge). Und so verwies der BVGC den Golfclub Fulda Rhön mit 31 Schlägen Vorsprung auf den zweiten Platz. Weitere neun Schläge dahinter folgte die Mannschaft des Golfparks Idstein, die wiederum acht Schläge Abstand zum Team vom Golfclub Kassel-Wilhelmshöhe erspielen konnten.

Hinter dem 18. Grün versammelten sich die ankommenden Spieler bei einem kühlen Bier oder Radler, um die nachfolgenden Flights in Empfang zu nehmen. Als alle Spieler ihre Runden beendet hatten, lud die Mannschaft des BVGC die gegnerischen Teams zu einem abschließenden Essen ins Clubrestaurant ein. Nachdem sich die Gäste angesichts ihrer zum Teil längeren Heimreise bereits auf den Weg gemacht hatten, ließ die Mannschaft des BVGC den Abend mit dem ein oder anderen Erfrischungsgetränk auf der Terrasse des Clubhauses noch gemütlich ausklingen.



(v.l.n.r.: Max Gatzek, Mario Di Rienzo, Sebastian Voss mit Caddy Nina Wüsthoff, Matthias Gehrke mit Caddy Henrik Adelman, Jan-Niklas Reimann, Christian Brockhoff mit Caddy Christine Schmidt)

Damit endet die Saison in der 5. AK30 Hessenliga Nord der Herren des HGV. Das Team des BVGC hat mit vier Tagessiegen das Maximum der erspielbaren Punkte erreicht (16 Punkte). Die Mannschaft um Captain Matthias Gehrke freut sich über den erneuten Aufstieg, diesmal in die vierte Liga. Angesichts weiterhin regelmäßig stattfindender Trainingsrunden und dem tollen Zusammenhalt in der Mannschaft blicken die Spieler mit großem Tatendrang und Zuversicht auf die kommende Saison.